



Kebakaran Bromo di Tosari dan Tujur Sudah Padam



No image

Jumat, 15 September 2023

Kebakaran di Bromo yang melanda wilayah Kecamatan Tosari, Kabupaten Pasuruan, dan merembet ke Gunung Keciri di Kecamatan Tujur serta Gunung Munggal, telah berhasil dipadamkan pada Kamis sore (14/09/2023). Ratusan warga dari delapan desa di Kecamatan Tosari berjibaku memukul api dengan kayu selama berjam-jam untuk mengendalikan kebakaran. Meskipun api sudah padam, warga, relawan, dan petugas gabungan masih bersiaga untuk mengantisipasi

munculnya titik api baru. Pembasahan masih terus dilakukan secara manual karena helikopter waterbombing BNPB belum dapat dioperasikan akibat kondisi cuaca buruk.

Kebakaran di Gunung Munggal relatif cepat terkendali karena api berhenti menyebar ketika mencapai ladang warga yang kosong. Namun, potensi munculnya titik api baru masih diwaspadai warga. Warga dari delapan desa di Kecamatan Tosari secara bergantian terus melakukan penyisiran. Di wilayah Bukit Keciri, Bukit Prenges, dan Pusung Munggal di Kecamatan Tujur, titik api juga telah berhasil dipadamkan. Pipa air Desa Ngadirejo di Bukit Keciri yang menjadi kebutuhan vital warga berhasil diselamatkan dari kebakaran.

Kebakaran ini telah mengakibatkan banyak tanaman endemik di kawasan Taman Nasional Bromo Tengger Semeru hangus terbakar, termasuk rumput malela, anggrek tosari, dan bunga edelweiss. Kejadian ini menyisakan pemandangan perbukitan kawasan Bromo yang menghitam. Meskipun kebakaran sudah terkendali, upaya pemulihan dan rehabilitasi kawasan Bromo yang terdampak kebakaran menjadi pekerjaan yang berat.

Pihak berwenang terus berupaya untuk memadamkan sisa-sisa api dan mengantisipasi munculnya titik api baru. Selain itu, upaya rehabilitasi dan restorasi kawasan Bromo akan dilakukan untuk memulihkan ekosistem yang rusak akibat kebakaran.

Pemerintah dan berbagai pihak terkait terus berupaya untuk mencegah terulangnya kejadian serupa di masa depan. Upaya pencegahan dan edukasi masyarakat mengenai pentingnya menjaga kelestarian alam menjadi kunci untuk melindungi kawasan Taman Nasional Bromo

Tengger Semeru dari ancaman kebakaran.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.

